

La République du Centre, 13 juin 2017

PARTI SOCIALISTE ■ Une défaite historique qu'il va falloir digérer

L'heure est à la « reconstruction »

La seule représentante socialiste du Loiret ou Ploëze Bourbon a perdu son siège, dimanche. Un autre revers après la défaite historique du PS à la présidentielle.

« La défaite de Valérie Corre est injuste et triste », considère Olivier Frézet, premier secrétaire fédéral, admettant, « c'est le jeu républicain ».

Olivier Frézet ne nie pas que la situation est difficile pour le Parti socialiste. Cette situation est, selon lui, due au fait que, depuis 2008, aucune majorité claire n'a réussi à rendre des arbitrages sur certains sujets. Mais aussi au fait que « quelques candidats étaient obsédés par leur

Des mois, voire des années L'heure est, pour lui, à la « reconstruction ». Elle prendra des mois, peut-être des années. Elle débute en octobre avec le congrès. Un rendez-vous



DÉFAITE Valérie Corre a perdu son siège. PHOTO PACAL PROUST

que prépareront les militants du Loiret, en septembre, lors de la Fête de la rose.

La question à laquelle il leur faudra répondre est : « On veut reconstruire ensemble ou poursuit-on les petits coups médiatiques et indivi-

duels ? L'appel du sénateur PS du Loiret Jean-Pierre Sueur à soutenir les candidats REM fait-il partie de ces « coups individuels » ? Olivier Frézet ne se prononce pas sur ce point mais considère que « le PS n'est pas En Marche, nous avons des simi-

litudes et aussi des sujets sur lesquels nous ne sommes absolument pas d'accord ».

« Il nous faut reconstruire une idéologie politique entre une gauche anti européenne et Emmanuel Macron », conclut-il. ■

Philippe Abbon
philippe.abbon@francepress.com

CONSEQUENCE

Trésorerie. Le revers du PS a un prix : 37.280 euros par an par siège de député perdu. En outre, chaque parti touche 1,42 euro par bulletin si au moins 50 de ses candidats gagnent au moins 1 % des voix. Le PS va voir ses recettes diminuer, ce qui aura une incidence pour la fédération du Loiret. Le reversement, qui représente un peu moins de la moitié du budget de la fédération, va diminuer d'environ deux tiers, calcule Olivier Frézet.